

シニア世代のための交通安全
お元気ですか

令和7年
(2025年) **11月**
大阪府警察本部 交通総務課

<令和7年全国調査結果>

大阪府の自転車ヘルメット着用率: 7.2%
2年連続全国ワースト



(令和6年中)
大阪府は、自転車の交通事故による死者数も全国最多
皆さんの身近で自転車の交通事故が発生しています。

「自転車ヘルメットの着用あり・なし」
あなたはどちらを選びますか？



協力:(独)産業技術総合研究所、金沢大学、(株)オージーケーカブト
昨年の大阪府下
自転車の交通事故の原因
約6割が頭部負傷

大切な頭や命を守るためにも
自転車ヘルメットを着用しましょう

来年4月1日から道路交通法改正！
自転車の交通違反に交通反則通告制度(青切符)が適用されます
● 対象: 16歳以上 ● 対象となる違反: 信号無視・一時不停止など100種類以上



自転車を安全・安心に利用するためには
- 自転車への交通反則通告制度(青切符)の導入 -
【自転車ルールブック】



自転車を利用する皆さん、11月は自転車マナーアップ強化月間です。
スマートフォンでQRコードを読み込み、自転車の交通ルールを再確認しましょう！

ニセ警察詐欺が急増！ご家族やご友人にも伝えください。
詐欺被害は高齢者だけでなく現役世代にも広がっています。

ニセ警察詐欺の被害を防ぐには、+(プラス)から始まる
国際電話の着信を止めることができます。『みんなでとめよう！国際電話詐欺』
#みんなでとめで検索を！各警察署でも受付中！